

たんちょう通信

～ 第18号 ～

こんにちは、いつもお世話になりありがとうございます。丹頂ガスの丹羽孝直です。ちょうど一年前、弊社へ19歳の新入社員、山中正広くんが入社しました。社長に就任してから、初めて10代の社員を採用するので、ちゃんと「社員教育」に力を入れないと思いました。正直なところ責任感を感じて、ちょっと「プレッシャー」を感じていました。そこでまず、自分が社長として出来ることは、自ら挨拶をしっかりとすることと思い、朝、山中くんの顔を見かけたら、こちらから先に「おはようございます」と挨拶をします。その時は、ちゃんと彼の正面を向いて、大きな声でしっかりと挨拶をします。すると初めは「おはよっス、」と頭をペコリ、照れ臭そうに挨拶を返してきていました。毎朝こちらから「礼儀正しい挨拶」を続けていると、山中くんの緊張も徐々にほぐれ、態度も自然と良くなってきました。やっぱり社員教育は挨拶からですね！正直、自分自身にもいい影響を受けました。きっちりと挨拶を交わすと気持ち良く、自分自身も「プラス思考」になり仕事がはかどります。朝から、「ハイテンション」な気分が始まります。「人間関係を良くする」には、まず自ら進んで「大きな声で挨拶」をすることです。そうすると相手も大きな声で挨拶を返してくれます。対人関係が良くなるだけでなく、自分も気持ち良く仕事が出来ます。感謝



入社2年目の山中正広です！！



山中正広

入社2年目の山中正広です。桑名市生まれ四日市育ちの満20歳です。桜中学校、四郷高校を卒業しました。趣味は、釣り・ギター・カラオケ・バスケット・車・バイクなどです。休日は、仲間の皆と一緒に過ごしています。僕の業務はガスの検針と現場仕事に携わっています。検針時には「お客様が安心して、ガスを使ってもらえるように

安全面をしっかりと確認しております。」

会社の男性社員の中では、一番若いので、**笑顔で元気をモットー**に取り組んでおります。お客様宅にお伺いする時は、必ず**大きな声であいさつ**をします。今後ともどうぞよろしくお願致します。





市川 範昭

〜とあるお客様の困り事〜

「料理中に鍋などを置くスペースがほしい」とのお声を聞きます。そこで...

市川のオススメグッズ紹介!

コンロ奥ラックです。



雑貨屋さんなどに売ってますよ〜♪

みなさんこんにちは
いちがわのりあき
丹頂ガスの市川範昭です。

今日、5月8日は母の日
でしたね。皆様はどのように
過ごされましたか? 私は日頃の
感謝を込めて息子と一緒に
母の日カレーを作りました。初めての
カレー作りに悪戦苦闘をしながら
2人で力を合わせて一生懸命に
がんばりました。母も妻もとても
喜んでくれて、家族全員で
楽しい母の日となりました♪

〜市川's kitchen〜



がんばるぞ!!

アソビにもtry!



完成!

みなさん こんにちは!!
入社9年目 丹頂ガスの廣出由架です!

新緑わたる風が心地よい季節になりましたね。
最近の私は、前回号でお話したように、週に1度、
スポーツジムに通っています。他には家でワンダーコアや
寝前にヨガをして、心と体をリフレッシュしながらダイエットに励んでいます。
結果はと言いますと... もう少し頑張る様子を見たいと思います!!! (笑)
まだまだ「締めず」に頑張りますので、応援 宜しくお願いします!



頑張ります!!



廣出 由架

最近のハッピーニュース

先日、四日市ドームに
小田和正さんのコンサートへ
行ってきました!! 初めて、
生の歌声を聞き、とても
癒され幸せなひとときでした

